

PRESSEMITTEILUNG – SPD Mainz-Stahlberg

SPD Ortsverein Mainz-Stahlberg fordert weitere MVG MeinRad-Stationen für die Oberstadt

Verbindung umweltfreundlicher Mobilität und Arbeitnehmerfreundlichkeit

Mainz, 17.Dezember 2018 – Der SPD Ortsverein Mainz-Stahlberg engagiert sich für die Einrichtung weiterer MVG MeinRad-Stationen in der Oberstadt. Sinnvoll wären zum Beispiel Standorte an der Ortsverwaltung und auf dem Gelände der Universitätsklinik. Dies hätte es den Vorteil, dass die Ortsverwaltung umweltfreundlich direkt erreichbar wäre. Zudem könnten Gäste des Hotels INNdependence die Stadt erkunden oder einfach zum Entspannen in den Volkspark fahren. Auch innerhalb der Universitätsmedizin sind Leihräder wünschenswert. Besucher, Patienten und Mitarbeiter hätten großen Nutzen. Der Einrichtung einer MVG MeinRad-Station muss allerdings die Klinikleitung zustimmen.

„Mainz und die Oberstadt würden mit weiteren Leihfahrrad-Stationen umweltfreundliche Mobilität fördern“, erklärt Myriam Lauzi Ortsvorsteherkandidatin. „Und Arbeitgeber wie die Universitätsmedizin stärken damit ihre Arbeitnehmerfreundlichkeit, wenn auch sie diese Art der Konzepte unterstützen“.